
 

ASSEMBLEA dei SOCI - Aeroporto Catullo S.p.A. - 28.6.2010 
 

Le domande, con richiesta di “dire TUTTA la verità” e 
indirizzate al Presidente Fabio Bortolazzi, sono queste: 

 

 
1^_  Vuole l’Aeroporto Valerio Catullo S.p.A. rispettare i dettami della Convenzione sottoscritta con 
il Comune di Sommacampagna… che era stata sottoscritta dal Presidente Fabio Bortolazzi il… 7 Marzo 
2008? 

 
2^_  Prima di procedere con qualsiasi altro potenziamento, modifica sostanziale e/o ampliamento di 
opere e/o strutture dell’attuale infrastruttura aeroportuale, vuole l’Aeroporto Valerio Catullo S.p.A. 
procedere al voler predisporre la documentazione necessaria per la sottoposizione alla V.I.A. di 
quanto realizzato, modificato e potenziato… dal 16 marzo 1999 al fine di ottenere il Decreto di 
Compatibilità Ambientale… sull’esistente? 

 
3^_ Prima di annunciare ai Soci, nuove realizzazioni (esempio l’Aerostazione Low Cost annunciata alla 
Stampa che sarebbe pronta per fine del 2011) potrebbe avvisare i Soci, che il Piano di Sviluppo 
Aeroportuale deve prima essere sottoposto a Valutazione Ambientale Strategica e che il Soggetto 
Proponente dovrà essere la Provincia? 

 
4^_  Visto che dal 26 Ottobre 1995… è in vigore la legge 447, vuole il Presidente Fabio Bortolazzi, 
evidenziare ai Soci, che se in questi 15 anni sono (ad esempio) stati spesi circa 50 milioni di euro, per 
il rispetto di quella Legge… doveva essere accantonato un importo pari al 7% delle spese 
d’investimento? (circa 3,5 milioni di euro) 

 
5^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, che si era insediato il 21 gennaio 2008, non ha agito 
tempestivamente dopo che il Ministero dell’Ambiente, in data 13 febbraio 2008, aveva stabilito 
questo (vedi sottostante estratto)… 
 
 
 
 
 

 
… e perché, pur con questa determinazione ministeriale, lo stesso non si è attivato con urgenza al 
fine di predisporre una V.I.A. “in sanatoria”, almeno a partire per  quanto realizzato dal 16.3.1999… 
in poi?  

 
6^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, pur essendo a conoscenza che l’E.N.A.C., (per quanto 
riguarda la V.I.A. – Valutazione Impatto Ambientale) in data 1 Aprile 2009, aveva stabilito questo (vedi 
sottostante estratto) 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

… perché, ci si chiede, come mai da dopo il 1.4.2009 sono state approvate nuove rotte e nuovi 
collegamenti, con “incrementi capacitivi del traffico”… non rispettando le precise determinazione 
dell’E.N.A.C.?  

 

 

 



 

7^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, pur essendo a conoscenza dal 5 Maggio 2009 a seguito 
dell’approvazione della Delibera della Giunta Regionale del Veneto n° 92 IIM (il cui relatore è stato 
l’Assessore all’Ambiente l’Arch. Giancarlo Conta e contemporaneamente anche componente del C.d.A. 
della Catullo S.p.A.) non si è mai attivato a chiedere la predisposizione della documentazione 
necessaria per la V.A.S. – Valutazione Ambientale Strategica, come appare ben chiaro nell’estratto 
della suddetta Delibera (vedi sotto)?  
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

8^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, pur essendo stato eletto nel Gennaio 2009 ha iniziato a 
preoccuparsi della V.I.A. ed in particolare attivando la procedura di “scoping”, solo da Giugno del 
2009? Presentando al Ministero dell’Ambiente la documentazione necessaria allo “Scoping” che poi è 
stato esaminato dalla Commissione Tecnica di Verifica dell’Impatto Ambientale VIA-VAS che nel suo 
verbale del 4.11.2009, avrebbe determinato:  
 

 
 
 
 
 
 
 

 
9^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, ha fornito alla Commissione Europea Ambiente delle 
informazioni “carenti” ed “incomplete”, tanto che la Commissione stessa è stata costretta 
dichiarare quanto segue? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
10^_ Perché il Presidente Fabio Bortolazzi, pur essendo a conoscenza che sia una Procedura di V.I.A. 
e/o anche una Procedura di V.A.S. potrebbe chiedere nel primo caso (VIA) almeno tre anni di iter e 
nel secondo caso (VAS) almeno sei anni di durata dell’iter burocratico, annuncia alla stampa che nel 
2014 il numero dei passeggeri potrebbe arrivare ad essere 4,5 milioni passeggeri, quando tutti i 
potenziamenti, ampliamenti, modifiche, ecc dovranno prima essere sottoposti prima a V.A.S. per i 
“Piani” e poi a V.I.A. per i “Progetti”? 

 
11^_ Il Presidente Fabio Bortolazzi, ha preventivato quanti e quali somme serviranno per mitigare, 
compensare, risanare e restaurare l’ambiente in conseguenza per la mancanza di V.I.A. a partire dal 
16.3.1999? 
 

 

 

 

 

domande proposte da: www.vivicaselle.eu 


